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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

CREATE HOPE in the WORLD  世界に希望を生み出そう   R.I．会長 ゴードン・R・マッキナリー 

                                 

2023～2024

 

 
第 2693回例会 №23 

2024年(令和 6年)2月 9日(金) 晴 
「君が代」「奉仕の理想」 

港友例会 

承 認 1966年 5月 12日 例会日 金曜日 12：30 
例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 
事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  
 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 柳澤 講次   幹 事 藤掛 誠一郎 

広報・雑誌・会報委員長 野崎  修 

 

出席報告 
会員 61名中  49名    出席率 80.32% 
〇ゲスト  米山記念奨学生     王 春琦君 
○ビジター 名古屋守山 RC  松崎 美都子さん 
〇スピーカー       東海リバティ株式会社 

代表取締役 小椋 由美子さん            

会長挨拶          会長 柳澤 講次君 

皆さんこんにちは、節
分もおわり、暦で行くと
新しい年が始まりです。
建築工事も節分明けから
工事に着工するのが多い
です。さて今日は東分区
の名古屋守山ロータリー
クラブより、松崎さんが
60周年記念例会の PRの 

ためお越しいただいております。同じマリオットで例
会がおこなわれている関係で寺本年度ではなかよくさ
せていただいておりました。守山ロータリークラブは
みなとより 2年ほど早く創立されています、皆さんも
ご存じのように我がみなとも再来年には 60 周年を迎
えます。色々参考にさせていただきたいこともあると
思いますので、ＰＲよろしくお願いします。 
それともう一つうれしいことに村田君が再入会で戻

ってきてくれました。ぜひまた活躍していただく事を
期待しています。よろしくお願いいたします。 

再入会挨拶           村田 誠一君 

表彰        25ヵ年皆出席表彰 渡邊 健壱君 

奨学金授与       米山記念奨学生 王 春琦君 

表彰         10ヵ年皆出席表彰 加藤 嗣郎君 

皆さんこんにちは。そしてお久しぶりです。１年
少々退会させていただいておりましたが、２月より歴
史と伝統のある名古屋みなとロータリークラブに再入
会させていただく事となりました。今日皆さんに温か
い言葉をかけていただき、大変うれしく感激しており
ます。2023/2/28に手術をしたわけですが、この前
１年点検をして比較的問題ないということで安心して
います。まだそういっても健康な時を 10としますと
現在 6～7割ぐらい体調差がある感じでございます。 
皆さん、壊れ物を触るように接していただければ大

変ありがたく思います。どうぞよろしくお願いいたし
ます。 

mailto:office@portnagoya-rc.com


 2 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告                 藤掛 誠一郎君 

                         
本日合計       57,000円 
累  計     1,290,620円 

私は今年 60 周年を迎える名古屋守山ロータリーク
ラブの松崎美都子です。本日は名古屋守山ロータリー
クラブの 60 周年記念公演のご案内と PR に参りまし
た。 
守山には、恵まれない子供たちの養護施設や更生施

設がたくさんあります。守山はボランティア活動が活
発な所で 1000 人を超える方たちがボランティア活動
をしており、19の団体があります。そのリーダーさん、
サブリーダーさんの日頃の労をねぎらって総勢200人
程を招待し、御園座を貸し切って行います。 
ボランティアの幅広い年代層に喜んで頂ける吉本新

喜劇にしました。1200人収容で、残り 1000人をロー
タリアンの皆様にご協力いただきたいと思いやってま
いりました。3/27（水）15：30 からです。チケット
の値段は 1枚 6500円です。みなとロータリークラブ
様で取りまとめ頂きますよう、よろしくお願いいたし
ます。1 枚でも 2 枚でも 100 枚でも 200 枚でも結構
です。どうか皆様のご協力お願いします。 
本日は、貴重なお時間を頂きましてありがとうござ

います。 

２月の誕生日祝福 

3日 棚橋君、7日 小山君夫人 
9日 岡本君夫人、10日 早瀬君 
17日 水谷君、大矢君 
23日 大矢君夫人 
 
２月の結婚記念日祝福 

2日 市野君、10日 水谷君、 
13日 中井君、25日 大矢君 

ニコ BOX 

(６０周年の記念公演の PRに参りました。よろしくお 
ねがいいたします)  名古屋守山 RC松崎美都子さん 
(村田君、再入会歓迎です。小椋さん、自己紹介よろし 
くお願いします)            柳澤会長 
(村田君、再入会を待っていました。おめでとうござ 
います。早瀬君「せとか」美味しかったです。ありが 
とうございます！ 小椋さん自己紹介よろしくお願い 
いたします)              藤掛幹事 
(２５ヵ年皆出席表彰を頂きました。ロータリアンの 
暖かい友情にささえられ感謝してます。今後ともよろ 
しくお願いします。先日は、ローターアクト後、芹澤 
君、梅田君、楽しいひとときをありがとう) 渡邊君 
(2月から再入会させて頂きます。皆さん宜しくお願い 
します)                 村田君 
((株)アースデザイン様、先週のウズベキスタンお世 
話になりました。大変良い研修でした。又、中井君 
ありがとう)               野崎君 
(バッチ忘れました。先日野崎君とウズベキスタンに 
行ってきました。皆様、次回一緒に行きましょう) 

久留宮君 
 

１．来週 2月 14日は西名古屋分区 I.Mが ANAクラ
ウンプラザホテルグランコート名古屋にて開催されま
す。出席者は 37名で、本日の資料に名札が入ってい
るので当日忘れないようにしてください。受付は 15
時から 6階で行いますので遅刻しないように来てくだ
さい。 
２．地区からの案内です。財団室 2024年 2月号、平
和構築と紛争予防月間 リソースのご案内 が来てい
ます。ホワイトボードに掲載してあります。ご確認の
ほどよろしくお願いいたします。 
３．2024-25年度地区委員会出向決定の連絡が来て
いますので紹介いたします。社会奉仕委員会 委員と
して 橋本美穂さん、グローバル奨学生・平和フェロ
ー委員会の委員長として 長瀬廣幸くん、ファシリテ
ーターとして 寺本善雄くん の 3名になります。来年
度よろしくお願いいたします。 
４．本日の資料に入っています「2024-25年度ロー
タリー手帳」のご案内が来ています。ご希望の方は 2
月 20日までに事務局へ申し込みしてください。 
５．先ほどご案内がありました、名古屋守山ロータリ
ークラブより 60周年記念特別公演として 3月 27日
(水)14時開場で「吉本新喜劇＆バラエティーショ
ー」を御園座にて開催されます。本日の資料に入って
おりますので、ご参加できる方は事務局までご連絡を
お願いいたします。 
６．地区などの報告です。2月 8日 財団補助金管理
セミナーに、棚橋君、中井君、猪子君、長瀬君が出席
していただいております。ありがとうございます。 
７． 2024年 2月の RIレートが 1ドル 147円 と
報告が来ていますのでお知らせいたします。 
 
以上です。 

創立６０周年記念事業 ＰＲ      

名古屋守山RC  松崎 美都子さん 

同好会報告 

トラグルメ会・何でもやってみる同好会 
  『3月 7日トラグルメ会開催のご案内』 

トラグルメ会会長      山内 靖雄君 
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「新入会員自己紹介」 
  東海リバティ株式会社 

代表取締役 小椋 由美子さん 

岐阜市内の大学の教員をする弟の二人です。小さいこ
ろは、自分の意見をちゃんと言う、活発な少女だった
と思います。 

20代の頃はオフロードバイクにハマって、林道を
走り回っていました。テントを積んで、何日も山の中
でキャンプをして、山から山へ、スキーや渓流釣り、
アクティブに過ごしました。高校生までは岐阜市で過
ごし、大学は小牧市の芸大に進んで、インテリアコー
ディネートと建築を学び、設計事務所に就職しまし
た。 
【父の仕事に翻弄された 30代、頑張った 40代】 
父が不動産業開発業を創業した 1965年ころから

1970年頃は、日本は好景気にわいて、住宅は分譲す
れば売れるという時代でした。若き父は順調に住宅開
発事業を行っていき、100万坪以上の団地の開発をお
こなっており、私は何不自由なく育ちました。 
その後、1973年のオイルショックで一度会社を清

算しますが、1990年頃からまた息を吹き返し、今度
はマンション分譲事業を勢いよく行っていきました。 
そのころ私は父の会社に入社して、販売促進をおこな
っていました。その後会社は、顧問税理士の勧めで、
上場を目指して事業を拡大していきますが、無理な事
業計画が祟り、雲行きがだんだん怪しくなっていきま
す。 
その時にでてきた話が、アイシン精機のグループ会

社で不動産と建築を行う企業から対当合併してマンシ
ョン分譲のノウハウを教えてもらえないか？という誘
いでした。当時 100名の社員を守るために父はアイ
シンの傘下に入ることを決断します。ここで、私の人
生が狂い始めます。M＆Aにあたり、豊田家から言わ
れたことは、父が社長を退任し、アイシンから社長を
出すので、娘の私を秘書室で預かるという要求です。
父からの説得を受け入れ、泣く泣く、アイシンにひと
り入社しました。「あんたは落城した姫やな」と知人
にいわれたのが、その通りでした。そこで過ごした 4
年間は、私にとって特別な時間であり、普通の女性で
は経験のできないことがたくさんありました。 
その後、お世話になったアイシン開発の社長が退任

するタイミングで、私はアイシンを飛び出します。 
一足先に、父が宅建業を開業していましたので、大手 

卓話 

この度は歴史と伝統のある
名古屋みなとロータリークラ
ブに入会させていただき、自
己紹介の機会を頂きありがと
うございます。 
私は岐阜市の出身で、金華

山のふもとで生まれました。 
私の兄弟は、実家の近くに嫁
いで、公文の教室を営む姉と、 

仲介会社で修行をしたのち、40歳で私は父に合流し
て、2010年に小さな不動産仲介会社を始めます。そ
こからは、山千海千を過ごしてきた強烈な父と大喧嘩
を繰り返しながら、不動産業を極めていきます。宅建
業にも自信がついたタイミングで自分の会社も作り、
それが今、私が経営する東海リバティとなります。そ
んな父も 2年前に他界して、今は、自分が積み上げて
きた人脈で業界を一人で渡っており、自分も強くなっ
たもんだと思います。 
【私の考え方を変えた出来事】 
会社を始めた頃の私は、いつも不安で、先の心配ば

かりして、いつも何かと戦っているような人間でし
た。表情も暗かったようです。 
そんなある日、経営の勉強会で、不安を仲間に話し

たところ、「中村天風を読め！」といわれました。せっ
かく万物の霊長の人間として生まれたからには、幸せ
に生きなさい、と力強い言葉で中村天風が語りかけて
くるようでした。私は、まだ起きてもいないことに不
安ばかり抱いて、無駄な悩みでくよくよしていたこと
に気づかされました。 
ひょんなことで、わたくしの紹介者でもある寺本さ

んも共感者であることを知り、寺本さんには、貴重な
本を何冊もお借りして、勉強させていただきました。
そこからの私は、明るく元気に遊び、人生を楽しみ、
そして感謝して仕事を行うことが出来るようになった
と思います。50歳でマラソンを始め、今ではロードバ
イク、水泳、そして春には石垣島のトライアスロンに
参戦をします。スキューバダイビングにも挑戦して、
ダイビングを楽しんでいます。 
わたしの会社は東区泉 3丁目、高岳駅のすぐ北に、

小さな事務所をかまえています。大手不動産会社のよ
うに、多くの不動産を回すやり方ではなく、時間をか
けてじっくり方向性をさぐりながら解決していくやり
かたで運営しています。 
最近ではリタイヤしたときにどう生きるかに興味の

方向が向き始めています。わたしが一番取り組みたい
のは、「コミュニティづくり」。自分が楽しく過ごせて、
みんなと楽しく集える場所を作りたいと考えていま
す。その場所としてやってみたいのが、「コミュニティ
農園」です。NHKの特集で「コミュニティ農園」の取
材を見て、釘付けになり、3 年後くらいの開園を目標
にしていますので、もしご賛同頂ける方がみえました
ら、一緒に野菜を育ててください。その時は野崎さん
に白菜のたねの提供をお願いしようと思います(笑) 
最後になりますが、名古屋みなとロータリークラブ

の素敵な皆様と出会えたことに、心から感謝をしてわ
たくしの自己紹介とさせて頂きます。 
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第 8 回理事会議事録 

とき  2月 9日（金）13:30～ 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 
    17階「楠」 
出席者 柳澤 棚橋 髙村 長瀬 山内 鈴木 
    加藤(昌)  加藤(嗣) 市野 大平 

 中井 久留宮 藤掛   
計 13名（敬称略） 

①協議事項 
１． クラブ戦略委員会改定案について 

⇒棚橋会長エレクトより、クラブの中         
長期の課題を整理・改善していくために、
現構成メンバー（会長・幹事・前会長・前
幹事・会長エレクト・副幹事）では集中し
て取り組めないので、会長経験者で委員長
を決め、2年任期で専門的に話し合える委員
会にしたいと提案があった。３月の理事会
でどうするか決議する。 

 
②審議事項 

1. 能登半島地震について 
 ⇒義捐金はしばらく続ける。金沢みなと
ロータリークラブと連絡を取り合い、今年
度はどうするか、来年度以降はどうするか
を決めていく。  
 

2. ハワイ・マウイ島ラハイナ山火事の義援金
について 
 ⇒8月に現地に行く野村君と話し、案を
まとめて理事会に提案する。 

 
③報告事項 

1. ランドセルプロジェクトについて 
 ⇒現在 8個確保した。まだまだ募集を続
けていくので協力をお願いする。 

 
④その他 
      ⇒3/29例会卓話者（長倉シュタッフ牧

子氏）が社会奉仕に積極的で、ロータリ
ーの社会奉仕の取り組みを学びたいと交
流を希望され、例会終了後、会長・会長
エレクト・加藤(嗣)社会奉仕委員長・幹
事・副幹事と時間を作る。 

名古屋中央ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ2月第1例会出席報告 

とき       2月 7日（水）19：30～ 
ところ      今池ガスビ 7階エメラルドルーム 
みなと RC出席者 酒井 優君、梅田 武久君、 

芹澤 謙一君、渡邊 健壱君 

月 日 今後の例会予定 

2 
16 

卓話 
プロキャディー 杉澤 伸章氏 
17F「コスモス」 

23 例会変更 
西名古屋分区 IM 2/14(水) 

3 

1 
港友例会 
新入会員自己紹介 大野 正博君 
17F「コスモス」 

8 
卓話 
名古屋中央 RAC代表 
17F「コスモス」 

15 休会 

22 

卓話 
元 JAL機長（神奈川工科大学教授） 
丸山 佳男氏 
17F「コスモス」 

29 

卓話 
（株）FM BIRD 代表取締役 
長倉シュタッフ牧子氏 
17F「コスモス」 
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